



1学期ご協力ありがとうございました 2学期も引き続きよろしくお祈いします

コーディネーター 森田和憲・北地恭子・牧野眞由美

新型コロナウイルス感染症による休校により、6月から再開したココフレンドですが、無事1学期の活動が終了しました。

1学期末の短縮授業の期間は閉室となるためご不便をおかけしました。ご理解ご協力ありがとうございました。

また、新型コロナウイルス感染予防のため、参加自粛にご協力いただいておりますことに感謝申し上げます。参加したいという声もお聞きしておりますが、感染予防のため、もうしばらくのご協力をお願いします。

現在のところ日々の参加者は10~20人程度になっています。少人数とはいえ、どうしても子ども同士近づいてしまいがちで、「もう少し離れて!」と声掛けすることも多くあります。

部屋に来た時には、必ず検温し参加カードに記入させていただいています。また、部屋を出入りする際には手洗いをするように子どもたちに話しています。でも見ていないと、サッと簡単に手洗いして、シャツで拭くなんていうシーンも見かけます。「ハンカチでふいてね」と声掛けすると、ポケットから出せる子もいますが、たまに「忘れた」という声も聞きます。



これからも、声掛けをしていきます。マスク、ハンカチ、ティッシュの持参にも、ご協力よろ

しくお祈いします。

マスクの着用も生活の中にすっかり定着してきました。息苦しい面もありますが、自分を守るため、まわりの人に対する気づかいとして今後も必要になると思います。



ココフレンドの生活の中でも、子どもたちにもマスクの着用をするように話しています。外や体育館で遊ぶ際にはマスクを外して遊ばせています。

10月のココフレンドについて

- 10月1日(木) 就学時健診
ココフレンドは午後1時から開室します。
- 個人面談期間
10/6(火)~10/9(金)
10/13(火)~10/16(金)
ココフレンドは午後2時から開室します。

※ 長期休業日以外の給食のある日は、下校時間に合わせてココフレンドは実施します。今後のご予定を立てる際の参考にしてください。

